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27.1.2021 20.00 MEZ: Viktor Ullmann "Der Kaiser von Atlantis oder Die 
Todverweigerung" zum 76. Jahrestags der Befreiung der Vernichtungslager Auschwitz I, 
Auschwitz II und Auschwitz III durch die Rote Armee am 27. Jänner 1945.  
Erstveröffentlichung des Livemitschnitts der Anti-Kriegsoper "Der Kaiser von Atlantis oder 
Die Tod-Verweigerung" von Viktor Ullmann (Musik und Libretto), eine Vorstellung der 
legendären ARBOS-Inszenierung vom 3. November 1998 im United States Holocaust 
Memorial Museum in Washington D.C., im Programm der ARBOS-AUDIOTHEK  , eine 
Radiosendung aus dem  VIKTOR ULLMANN PROJEKT  mit Präsentation der neuen 
Doppel-CD. 
 

 
 
27.1.2021 20.00 CET: Viktor Ullmann "The Emperor of Atlantis or The Disobedience of 
Death" on the 76th anniversary of the liberation of the deathcamps of Auschwitz I, Auschwitz 
II, Auschwitz III by the Red Army on January 27th 1945, presentation of the liverecording of 
the legendary ARBOS-production of the anti-war opera "The Emperor of Atlantis or The 
Disobedience of Death" by Viktor Ullmann (music and libretto) on November 3rd 1998 at the 
United States Holocaust Memorial Museum in Washington D.C.,  a radio podcast from the 
VIKTOR ULLMANN PROJECT  with the presentation of the new double CD in the 
programme of the ARBOS-AUDIOTHEK  . 
 
 

Das neue ARBOS-RADIO mit Musik von legendären Vorstellungen und 
mit Musik von neuen Tonträgern erstmals auf Sendung im Jahr 2021, ein 
Projekt der Audiothek  von ARBOS - Gesellschaft für Musik und 
Theater. 
https://www.arbos.at/arbos-radio/ 
 
 

The new ARBOS-RADIO with Musik of legendary performances and with 
music from new records first time on air in the year 2021, a project of the 
Audiothek  of ARBOS - Company for Music and Theatre. 
https://www.arbos.at/arbos-radio/ 
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